



明日から楽しい冬休み！！

いよいよ明日から、子どもたちが待ちに待った冬休みが始まります。冬休みは、年末年始の様々な行事を体験するよい機会です。日頃できない経験をしたり、ご家族とゆっくり過ごしたり、有意義な冬休みにしてほしいと思います。

今年も保護者の皆様には、たくさんご協力をいただきましてありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

冬休みの生活



次のことに気を付けて、楽しい冬休みにしましょう。

- 規則正しい生活をしましょう。
- あいさつがきちんとできるようにしましょう。年始のあいさつ「明けましておめでとうございます」もできるといいですね。
- 交通ルールを守りましょう。(特に自転車の乗り方では、安全な乗り方について家の人と話し合しましょう。ヘルメットをかぶるようにしましょう。)
- 外出するときは、どこへ、だれと、何時に帰宅するかなどを家の人に知らせてから出かける習慣をつけましょう。日が短いので **16時30分** までに帰宅しましょう。
- ゲームについては、お家の人とよく話し合い、やり方や時間を決めましょう。ゲームの内容についても相談しましょう。

冬休みの宿題



- 家族の一員として家の手伝いを進んでしましょう。
 - ・食器運び ・お風呂の掃除 ・洗濯物たたみ ・お料理
 - ・ペットの散歩 ・大掃除 ・おせち料理作りなど
- ☆家族の一員としてできることをさがしましょう。
- 読書 (図書室で借りた本などを親子で読んでみるのもよいでしょう。)
- 体力作り
 - ・外遊びや運動 (縄跳びの練習等) をして体力をつけましょう。

SNS やネットゲームの使用について (お願い)

近年、SNS やネットゲームを通じた子供の犯罪被害が急速に増加しています。また、スマホを通じた子供たちのネット・ゲーム依存についても、深刻な事例が数多く報告されています。冬休みに SNS やゲームを利用する児童も多くなることから、以下の内容について、ご家庭でご確認をお願いします。

- ・犯罪やトラブルからお子さんを守るためにフィルタリングを設定するとともに、日頃から家庭でのコミュニケーションをとりネットの危険性を教えてください。
- ・お子さんと一緒に、スマホの利用時間や場所、方法などの家庭のルールを作ってください (スマホ・ケータイ宮っ子ルール参照)
- ・ネット依存により、お子さんの生活習慣を乱す恐れがあるので見守ってください。
- ・お子さんに与えているスマホで、お子さんが相手とどんなやりとりをしているか、どんなアプリをしているかをきちんと把握してください。端末は保護者の所有物であるので、保護者の管理責任となります。

※Instagram, TikTok とともに、アカウント開設(登録)は13歳以上という年齢制限があります。閲覧・投稿等は保護者の管理責任を伴います。

令和6年1月8日(水)について



- 通常日課
- 持ち物 ・学習の用意 ・上履き ・体育着 ・体育帽
 - ・給食の用意 (ランチセット)
- ※ 書初め展に出品する人は、作品と出品料 50 円を持たせてください。

お願い

- 健康診断で病院での診断・治療が必要という結果が出たお子様で、まだ通院していないお子様は、冬季休業中に受診することをお勧めします。
- 1月の学校諸経費口座振替日は、1月6日(月)です。
(通帳の残高確認をお願いします。)
- ◇ 学校の年末年始の休業日
冬季休業12月26日(木)～1月7日(火)
冬休み中、万一事故や入院等があった場合は、学校にご連絡ください。

戸祭小学校 Tel.622-6244 ※電話対応は8:10～16:40

※ 学校閉庁日 12月28日(土)～1月5日(日)